



## Alejandro Armenta o Nacho Mier: quién encabeza las encuestas para competir por Puebla

A pesar de estar fuera de la lista de Morena para la contienda interna, el senador cuenta con un destacado número de preferencias



A casi un año para que se lleven a cabo las elecciones del 2024, el partido de mayoría, el **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, ha comenzado su proceso de selección para competir por **9 entidades de la república**, y en Puebla, dos legisladores encabezan las preferencias para ser el abanderado. Desde meses atrás, el ex presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, **Alejandro Armenta Mier**, y el coordinador de la bancada de diputados morenistas en San Lázaro, **Ignacio Mier Velazco**, se disputan las preferencias en los ejercicios estadísticos. Y, a pesar de que el senador se quedará fuera de la selección del partido guinda, el reconocimiento de la ciudadanía lo coloca como uno de los favoritos.